



Estrangulan autopista a Monterrey

Página 2A



Cimbra la Filarmónica en tributo a Coldplay

La Orquesta Filarmónica del Desierto de Coahuila, la banda Charly Vox y Los Converse interpretaron los éxitos de la agrupación británica.

Página 12A

@PeriodicoZocalo f Periodico Zócalo zocalosaltillo

ZÓCALO SALTILLO

Viernes 22 de noviembre del 2019 | Año XII | Número 4180 | 36 páginas | 5 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10.00

CONFIRMAN RECORTES A COAHUILA EN 2020

Pegaré tijeretazo a obra y seguridad

Abandonan priistas sesión; acusan que presupuesto es una burla

ERNESTO ACOSTA SOSA
Zócalo | Saltillo

Los diputados federales del PRI por Coahuila, Rubén Moreira, Martha Garay y Fernando de las Fuentes abandonaron anoche la sesión de la Cámara de Diputados en que se discutía el Presupuesto de Egresos 2020, pues las propuestas de nuestro estado fueron ignoradas y ni siquiera fueron discutidas.

De las Fuentes informó que, en comparación con el presente año, para el 2020 Coahuila y sus 38 municipios verán disminuidos sus recursos en 10 mil millones de pesos o más, lo que se definiría en las horas siguientes.

El Gobierno del Estado y los 38 ayuntamientos no tendrán recursos suficientes para ejecutar obra pública, infraestructura carretera y proyectos de salud, desarrollo social y educación.

Tampoco habrá recursos



Diputados de diferentes fracciones manifestaron su malestar por la imposición de Morena.

suficientes para seguridad, debido a los recortes presupuestales avalados por la bancada de Morena.

La afectación es para todos los estados, principalmente a los gobernados por el PRI y el PAN, mientras que la mayor tajada se la llevan los gobernados por Morena.

De las Fuentes cuestionó los recortes en todos los rubros, sobre todo en seguridad pública, pues los índices delictivos van al alza en el país y los de Morena "ni se hincan". La Sedena y la Guar-

dia Nacional también contarán con menos recursos.

Aseguró que la aprobación del presupuesto es un fraude y una burla, por eso los diputados federales del PRI por Coahuila decidieron abandonar la sesión, dado que no se retribuye al estado conforme a su contribución al desarrollo del país.

"Seguirán los niños con cáncer sin tener medicinas a tiempo; en educación no hubo ningún progreso presupuestal; para las universidades y educación en gene-

ral viene un recorte fuerte".

"Es una burla, no nos dejaron ni opinar... el presupuesto no cumple, no hay obra pública, no hay salud, educación, seguridad, entonces ¿cómo es posible que nos prestemos a esa farsa, ese fraude? No venimos a pedir favores, venimos a exigir lo que nuestros trabajadores generan con su fuerza productiva, con impuestos, los empresarios y comerciantes".

Nacional



Ciudadanos estrenaron ayer mismo el andador del camellón central.

Invierten \$87 millones Modernizan Los Valdez

Con una inversión de 87 millones de pesos fue inaugurada la modernización del bulevar Los Valdez, en su tramo de la carretera a Monterrey y el bulevar José Musa, que comprende 2.3 kilómetros y se amplió a cuatro carriles, además de que se construyó un andador en el camellón central y una ciclovia, así como obras periféricas de drenaje e infraestructura urbana.

Ciudad



Miguel Ángel Riquelme y Manolo Jiménez recorrieron el camellón central.

Inicia rescate en Pasta de Conchos

Van por los 63

Estudian el método más viable para recuperar los restos de los mineros caídos

ELVIA ZAMORA
Zócalo | Sabinas

La secretaria de Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa María Alcalde Luján, recorrió la mina 8 Pasta de Conchos para verificar la primera etapa de los trabajos que se vienen realizando para la recuperación de los 63 restos mineros.

La funcionaria dijo que desde hace una semana se encuentra en la mina una cuadrilla de trabajadores a cargo del Servicio Geológico Mexicano, para iniciar los estudios que se necesitan y den respuesta a las maniobras físicas.

"Fuimos a la mina Pasta de Conchos para supervisar el inicio de la primera etapa de los trabajos de rescate que coordina el Servicio Geológico Mexicano; se realizan los estudios de agua, mecánica de suelos y gas, que determinen el mejor



La secretaria de Trabajo, Luisa María Alcalde, inició la primera etapa del rescate.

método de recuperación". Alcalde Luján señaló que por espacio de dos meses y medio o tres, los expertos en el tema estarán analizando las condiciones necesarias para dar a conocer los resultados a los familiares; será un análisis de los niveles de gas y agua que minuciosamente se estudian, en esta reunión se trata de anunciar el avance, luego de que el pasado 1 de mayo, el Presidente de la República anunciara la recuperación en Pasta de Conchos.

Reconocen a Jorge Dávila por Buen Fin

La Concanaco entregó un reconocimiento al empresario saltillense Jorge Dávila Flores, quien creó la campaña de ofertas del Buen Fin cuando fungió como presidente del organismo comercial.

Negocios



Cancelan 100 concesiones

Aprieta Municipio a cambieros

ARTURO ESTRADA ALARCÓN
Zócalo | Saltillo

A tres meses de que se venció el plazo para la primera etapa de modernización del transporte urbano, ya inició el proceso de cancelación de concesiones contra una decena de permisionarios.

Este segundo grupo de

sancionados se suma al proceso de cancelación de 52 concesiones de las extintas rutas 10 y La Herradura, que dieron paso a las rutas Lomas de Lourdes-Central y 18-Herradura.

Sigfrido Macías Pérez, director del Instituto Municipal del Transporte, aseguró que entre los concesionarios a sancionar están 80 que no

modernizaron sus unidades y 20 que se han negado a entrar a cajas comunes.

"Tenemos todavía cuatro rutas que no están al cien en caja común. Allí los concesionarios tendrán que ponerse las pilas y meterse al sistema; eso es de suma importancia para lo que viene".

Página 2A



Mon Laferte Niega vender su cuerpo

Flash!



6 367826 413860